

Catherine Thuet décoré

Catherine Thuet, présidente de l'*Affdu-Lorraine* (Association des femmes diplômées des universités) vient d'être nommée dans l'ordre national du Mérite (JO du 22 novembre 2015).

Cette récompense salue l'engagement d'une femme de conviction dans la lutte contre les discriminations et pour l'égalité des droits entre les hommes et les femmes.

Conseillère d'orientation au CIO de Metz, Catherine Thuet est présidente de l'*Affdu-Lorraine* et, depuis 2015, vice-présidente de l'*Affdu* au niveau national.

Elle est également membre du *Cesel* (Conseil économique, social et environnemental de Lorraine).

Cette femme à l'ouverture d'esprit contagieuse place l'éducation des jeunes en général, et des filles en particulier, au cœur



Catherine Thuet.

Photo Droits réservés

de ses actions pour faire évoluer la société vers plus d'égalité et plus de tolérance.

Mariée à Pascal Thuet, elle est maman de deux garçons, Hugo, 27 ans, et Arthur, 23 ans.